## Antrag Bündnis Deutschland zu den Altglascontainern an der Straße "An der Lehmkuhle" vom 29.06.2023

Generell sind wir als BD gegen die Umsetzung der Container.

Das löst das Problem nur im Areal

Für uns wäre eine mobile Überwachung des Raums sinnvoll.

Es gibt mobile Überwachungen / Firmen die mobile Überwachungen anbieten

Dieses wird auf fast allen größeren Baustellen eingesetzt auch im städtischen Bereich bereits genutzt.

Dieses würde zu einer Abschreckung und zur Identifizierung führen, außerdem können diese Bilder zu einer öffentlichen suche genutzt werden.

Weiterhin ist es ein Signal das diese Gebiete, egal wo, überwacht werden daher ist davon auszugehen das auch andere Bereiche in ein abschreckendes Licht gerückt werden

Generell sehen wir dieses als gute Lösung da ansonsten von einem Flächenbrand auszugehen ist und viele solcher Umsetzungen eingereicht werden könnten.

Wir beantragen daher eine zeitlich limitierte Lösung einer Videoüberwachung durch eine Anmietung einer Videoüberwachungsstation

Mfg

Tanja und Daniel Schmidt

Bündnis Deutschland